
昭和大学のチーム医療のように、ふるさとによる交流の輪の広がり、さらには同じ高校であることや、地元の話題で、
世代を超えた繋がりを広げることができました。

今後は、学生メンバーを増やし、学生の力になっていきたいと考えています。

次回も2023年度中の再会を約束して会は終了となりました。ご興味がある方は是非ご入会ください♪

鹿児島・宮崎ふるさと会 懇親会を開催しました♪ 2023.3.18

学生さんは先輩方から色々
ためになる話を聞けたようです★

乾杯、少し歓談したあとに自己紹介の時間♪
ふるさと会をきっかけに仲間が増えました★

郷土料理を楽しみながら
ふるさとの話で盛り上がりました★

ふるさとのお酒と
鹿児島の豚しゃぶ♪

鹿児島・宮崎ふるさと会
責任者 門松 香一


	スライド番号 1

